

Hoy, en una entrevista en TVE

Juan Bravo rechaza el triunfalismo del Gobierno: La falta de credibilidad en los datos del paro nos hace ser prudentes

- El vicesecretario de Economía señala que, aunque hay algunos datos buenos, otros nos hacen ver que la situación en su conjunto no lo es tanto por lo que “hay que hacer más análisis”
- **“¿Hemos recuperado los datos previos a la pandemia? ¿La inflación está mejor o peor? ¿La reforma de las pensiones tiene el aval de alguna institución? ¿Las familias están mejor o pagan más por la luz, el gas, la cesta de la compra y las hipotecas? Yo no sería tan optimista”**
- Destaca que **más del 50% de los contratos fijos que se hacen en España o son parciales o son fijos discontinuos** y subraya que no están aumentando las horas medias trabajadas previas a la pandemia por lo que **se pregunta si estamos creando empleo o repartiendo empleo**
- Alerta de que tenemos más paro que en diciembre de 2022 y también ha descendido la cifra interanual de autónomos
- Considera que Escrivá debería ser más “comedido” en sus declaraciones dado los problemas que afronta su ministerio con el Ingreso Mínimo Vital y el déficit en la atención al ciudadano en las oficinas de la Seguridad Social
- Recuerda que en el mes de junio del pasado año el Gobierno ya habló de dato histórico de paro y luego los meses de julio y agosto fueron malos
- Subraya la propuesta del PP de generar empleo para fortalecer la economía y alerta de que España sigue siendo el país con la mayor tasa de desempleo de la UE, en torno al 12%, más del doble de la media